

CO mas

una vez he abierto mis ojos

una vez he abierto mis ojos
y fue

 por la herida que cada día
me construyo
junto a la cerca
inundada de tus ojos

te he entregado el alma y la soledad
como mi vejez que es tuya
como estos años que destruyo
por desearte y bordearte

 con mi cuerpo, que hoy te entrego
 con miles de minutos
que no son horas ni días
 ni momentos
en los segundos
que necesito
 para recordar
cómo tu nombre se fue
entre campanas
con la espuma que nace de mis manos

porque he llegado a esta casa
y callado me siento
como una mentira más

he llegado pero no he llegado aún

a la búsqueda de huellas de manos felices y de
garabatos de niños artistas

porque ésta es

 la casa del señor
la que se traga los recuerdos de mi madre y los silencios de mi
padre

 y un poco de mis palabras cuando pido perdón
 por el tiempo
 y por esa felicidad
 que a veces
 escribo con “f” de fealdad